

FINANCIERAS Y ACADÉMICAS

Las razones de por qué Santiago entregará sus colegios al SLEP

Razones académicas y económicas llevaron al alcalde de Santiago, Mario Desbordes, a no postergar la entrada de sus 44 liceos, colegios y jardines infantiles (25 mil alumnos) al Servicio Local de Educación (SLEP) Santiago Centro, creado el 1 de enero y que comenzará a administrarlos el 1 de enero de 2026.

“La decisión de traspasar la educación municipal a los SLEP no fue fácil”, admite Humberto Garrido, director de Educación Municipal de Santiago. La nueva administración se hizo cargo en diciembre y tenía hasta el 30 de enero para solicitar la postergación.

“Con los equipos técnicos y jurídicos revisamos los requisitos para postular a la postergación, y vimos que no los cumplíamos. No había orden financiero ni resultados académicos suficientes. En dos meses era imposible generar esos cambios. Así que nos queda gestionar de la mejor manera el traspaso al SLEP. Ya hemos tenido reuniones con la directora del SLEP para ello”, explicó.